
井川町教育委員会１０月定例会会議録 

１．日  時  平成３０年１０月２９日（月） 午後１時３０分～３時０５分 

 

２．場  所  井川町公民館 研修室 

 

３．出席委員 

委員長  六郷博志 

委員  幡宮明貞 

委員  齋藤正仁 

委員  伊藤守 

委員  小武海文恵 

 

４．欠席委員 

  なし 

 

５．会議に出席した事務局職員 

事務局長  伊藤一彦 

 

６． 報告事項 

  ①開校記念行事について 

  ②学校応援協議委員会準備委員会について 

  ③教育委員会、公民館、学校関係行事について 

  ④その他 

 

７．協議事項 

  ①町教育委員会点検・評価報告書（案）について 

  ②教育委員の研修について 

 

８．情報交換 

 

９．会議の経過 

教育長   開会あいさつ 

      （挨拶要旨） 

先月終わりに学校祭があり、義務教育学校になって良かったと思

う部分がいくつかあった。１つ目は、全校合唱だ。井川町の子ども

たちの声は、明るく素直で良い声であると思う。２つ目は、子ども



たちの発表だ。ほとんどの子どもがしっかりと前を向いて発言・表

現ができることは井川の大きな強みだ。表現力を伸ばしていけるこ

とが、義務教育学校の特色になれば良い。 

また、今月は社会教育の忙しい月だった。１０月上旬に中止にな

ったがふるさと秋田ランとその次の日に井川マラソンがあり、多く

の方が参加してくださった。先々週の土日には町民文化祭があり、

これも多くの団体が大変元気に楽しんでステージ発表をしていた。。

教育委員会の役割として、学校教育だけでなく地域の生涯学習もし

っかり後押しするよう頑張ってまいりたい。 

事務局長  （議事録署名員を提案、全員提案を了承） 

教育長 それでは、報告事項に移る。 

  なお、④その他については協議事項の後に報告することとする。 

はじめに、開校記念行事について説明を求める。 

事務局長  （開校記念行事について説明） 

 教育長 次に、学校応援協議会準備会について説明を求める。 

 事務局長 （学校応援協議会準備会について説明） 

 教育長 （学校応援協議会準備会について追加説明） 

  次に、教育委員会、公民館、学校関係行事について説明を求める。 

 事務局長 （教育委員会、公民館、学校関係行事について説明） 

 教育長 （教育委員会、公民館、学校関係行事について追加説明） 

以上で、報告事項を終了する。 

続いて、協議事項に移る。 

はじめに、町教育委員会点検・評価報告書（案）について説明する。 

（町教育委員会点検・評価報告書（案）について説明） 

委員 私は、学校の中身について評価する必要はないと思う。教育行政事

務の管理及び執行ということなので、行政の分野に対して評価する

ものであって、学校教育について評価するものではない。学校教育

については学校に任せて、教育委員会の行政の分野について評価す

るのみで良い。 

委員 わかりやすく、評価しやすくなった。内容と成果について、担当か

ら具体的に書いてもらえれば、評価者がやりやすい。今年が初めて

なので、まずはやってみるべきだ。今年は完成したものではなく、

やってみて完成形に近づけていくつもりで、初年は試行する気持ち

で良いだろう。外部評価者についてもすぐに決定せず、体裁を整え

てから外部評価者に依頼するのも良いだろう。 

教育長 内容と成果については、事務局員も初めてで戸惑いもある。まずは

やってみて整理し直してみる。 



委員 私も、まずはやってみるのが良いと思う。評価するにあたって、担

当からの説明がなければ難しい。担当業務に対して、加筆修正しな

がらやっていくのが良いだろう。 

教育長 書く中で、課題や方向性をはっきりさせることがねらいだ。今後の

段取りとしては、２月に成果物を教育委員会にてお見せして、最終

的に来年の６、７月にまとめる予定だ。少し期間はあるが、まずは

やってみるということで進めていく。 

続いて、教育委員の研修について説明を求める。 

 事務局長 （教育委員の研修について説明） 

 委員 今まで２年に１回の研修を教育委員としてやってきたが、私は毎年

実施しても良い時期になったと思う。教育委員と教育長を対象とし

た研修に、できれば揃って参加することが望ましいとなれば、年１

回は研修に参加することになる。今までの研修はやめて、きちんと

した研修に１年に１回参加し、新しい教育情報を得ることが大切だ。 

委員     良いと思う。 

教育長 予算要求が１１月より始まるので、教育委員会として当局と折衝し

ていきたい。 

以上で、協議事項を終了する。 

続いて、報告事項の④その他について、２点報告がある。この２点

について、個人情報保護の観点から、内容を開示するのにふさわし

くないと判断し、この後を非公開としたいがよろしいか。 

全員  はい。（以降は非公開事項） 

教育長 以上で、報告事項を終了する。 

事務局長 （他に無いことを確認して定例会を終了） 

  


